

Clínicas para atención primaria

En el Hospital Ángeles México se viene desarrollando un programa dirigido al mejor cuidado de la salud, así como al diagnóstico y tratamiento oportunos de los trastornos más frecuentes que se presentan en las personas adultas. El programa incluye la difusión y divulgación de las medidas más apropiadas para preservar la salud mediante afiches y material de lectura, de acceso fácil a la población que asiste al hospital. Así mismo se organizaron clínicas para la atención primaria, entre ellas la Clínica de Geriatría, la Clínica de Diagnóstico Cardiovascular y la Clínica de Trastornos en la Actividad Sexual en Adultos Mayores. Las clínicas cuentan con personal médico y paramédico de la más alta competencia, que atiende en forma coordinada con el laboratorio de análisis químicos rutinarios, y pone en práctica las técnicas para estudios de alta especialidad.

De esta manera, la dirección del hospital pretende cumplir con el compromiso de ofrecer un servicio de suprema calidad.

